



## Concert des classes chantantes de 6°A et 6°E du collège !

publié le 17/06/2024

---

### *Descriptif :*

Le lundi 10 juin 2024, les classes chantantes de 6ème A et 6ème E du collège ont donné une représentation d'un répertoire vocal autour de l'enfance et de l'adolescence intitulé « Les têtes en l'air » à 18h30, à la salle des fêtes de Vouneuil sur Vienne.

---

Le lundi 10 juin 2024, les classes chantantes de 6ème A et 6ème E du collège ont donné une représentation d'un répertoire vocal autour de l'enfance et de l'adolescence intitulé « Les têtes en l'air » à 18h30, à la salle des fêtes de Vouneuil sur Vienne.

Depuis le début de l'année scolaire, les deux classes sont réunies deux heures par semaine, le lundi et le mercredi, pour travailler ce répertoire. Il s'agit d'un dispositif dans le cadre de l'Education musicale qui permet aux élèves de bénéficier de deux heures hebdomadaires d'enseignement de chant choral.

La prestation dynamique de lundi dernier fut très appréciée du public constitué de parents et de personnels de l'établissement.

Bravo à nos 6èmes pour leur investissement !



